

MUCHACHA DE 20 AÑOS SERÍA LA MAMÁ DE BEBÉ DESMEMBRADO EN POCORA

Colon inflamado canta a **muchacha**



Los agentes trasladaron a la joven a la morgue y después al hospital. A. NERDRICK



Provincia: **Limón**
Población: **70.166 Hab**
Extensión: **59.76 KM2**

♦ **Guácimo**

♦ **SILVIA COTO /
ALEJANDRO NERDRICK**

silvia.coto@lateja.co.cr

Un frecuente dolor de colon habría delatado a una joven, de 20 años, quien sería la mamá de un bebé que apareció desmembrado

el sábado en en el barrio La Mascota II, en Pocora de Guácimo.

Dos hermanos fueron quienes encontraron los restos del angelito cuando les llamó la atención una gran cantidad de zopilotes.

El niño estaba metido en una bolsa plástica cerca de un gallinero. Este caso tiene muy indignados a los vecinos.

Los agentes del OIJ entrevistaron a más de 20 personas para buscar pistas. Los lugareños insistieron en que no había mujeres embarazadas ni recién mejoradas.

Sin embargo, en lo que muchos coincidían era en que una joven, que apenas tenía dos meses de vivir en la comunidad se vivía quejando de dolores e inflamación en el colon.

Además, según trascendió, dentro de la casa donde apareció el bebé los agentes encontraron una hoja ensangrentada.

La sospechosa aseguró que se debía a unos pescados que estaban envueltos.

Ella, al parecer, se había pasado de casa porque sus vecinos le insis-



Los forenses tienen la última palabra. A. NERDRICK

tían en que estaba embarazada.

Los investigadores llevaron a la muchacha, la mañana del martes, a la Medicatura Forense para realizarle varias pruebas.

En el OIJ confirmaron que ella había dado a luz recientemente.

Los exámenes permitirán determinar si abortó o si el bebé nació vivo y después acabaron con su vida.

En el OIJ detallaron que la sospechosa fue llevada al hospital de Guápiles para evitar que sufra complicaciones de salud.

Los resultados de las pruebas tardarán varias semanas.